



TRASCENDIÓ

Que al parecer, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, busca figurar ante los empresarios como el artífice de una reforma fiscal que por ahora nadie ha planteado, además de pasar por alto que es en Palacio Nacional donde se redacta la iniciativa para implementar la semana laboral de 40 horas y que, de ninguna manera, es moneda de cambio; eso sí, en el gobierno admiten en que esta propuesta no busca cargarle la mano a quienes generan empleo ni crear pánico entre ellos.

Que por fin la ex directora general de Auditoría Forense de la ASF, **Muna Dora Buchahin**, fue sujeta a un procedimiento de responsabilidad administrativa y llamada a comparecer en una audiencia inicial, acusada del desvío de recursos públicos al instruir al personal a su cargo a realizar labores en la Asociación de Examinadores de Fraude Certificados Capítulo México, de la cual era vicepresidenta; incluso, se sabe que a la llegada del nuevo auditor

instruyó a esos servidores públicos, becarios y personal de servicio social a destruir toda evidencia de la colaboración.

Que en el presunto robo del cargamento de concentrado de oro y plata en Jalisco las cosas se han enredado, pues mientras Grupo Bacis asegura que ya denunció, en la entidad nadie confirma ese trámite y el sitio donde supuestamente ocurrió el atraco no existe o al menos no puede localizarse con Google Maps. El vehículo ya apareció, pero el gobernador **Pablo Lemus** sostiene que no había tal carga de metales preciosos, sino un polvo negro de origen carbónico. Se trata de un caso con tintes de novela por la intriga, contradicciones y giros inesperados.

Que el secretario de Seguridad federal, **Omar García Harfuch**, y el gobernador de Coahuila, **Manolo Jiménez**, acordaron reforzar la coordinación para erradicar las actividades criminales, como ocurrió esta semana con el hallazgo de 15 millones de litros de hidrocarburo robado. En una reunión en la que estuvo también el fiscal del estado, **Federico Fernández**, el mandatario aseguró que seguirán en sintonía para dar más golpes al crimen, además de que habrá cero tolerancia para los delincuentes. —